

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:51

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 12 de Noviembre de 2002.

### NOTICIAS DE TV

+El diputado Pedro Joaquín Ríos dijo que él está seguro que su teléfono se encuentra intervenido, ya le preguntó a la Policía si eran ellos, pero ellos aclaran que no. Ríos también indicó que la Bancada Liberal se hará presente el jueves en el Parlamento para ver la actuación que tendrá la Junta Directiva con la desaforación de Arnoldo Alemán. **(CDNN, Bolsa Visión / 100 % Noticias, Radio Magic / TV Noticias, Canal 2)**

+El Comandante Toño manifestó que la Resistencia Nicaragüense no ha hecho una proclama seria acerca de la posición de esta organización y considera que la situación del país no está para hacer actos vandálicos. **(CDNN, Bolsa Visión)**

+Wilfredo Navarro expresó que en el Presupuesto asignado a la Policía propuesto por el gobierno, no incluyeron ni un centavo para su funcionamiento por lo que esta se vería obligada a cerrar, pero ellos no lo van a permitir y han pedido a la policía una propuesta coherente para apoyarlos, es posible que se les apruebe un incremento de 45 millones de córdobas. **(CDNN, Bolsa Visión)**

+El canciller Norman Caldera comunicó que el Presidente Bolaños presidirá la delegación nicaragüense en la Cumbre Iberoamericana, acompañado por la Primera Dama. La cumbre buscara el fortalecimiento de programas de cooperación. **(TV Noticias, Canal 2 / Nicavisión, Canal 12)**

+Augusto Valle presentó el dictamen que realizó la Comisión de Desaforación de Particulares y que será entregado a la Secretaría de la Asamblea Nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Carlos Noguera comunicó que el día de hoy están siendo citados a una reunión en BINSIA y expresó que deberían estar presentes el jueves en la Asamblea, para ver como se desarrolla la sesión. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Panificadores realizaron una marcha de la UCA a la Asamblea Nacional, protestan por el alza de la materia prima. El señor Erwin Morales dijo que si el gobierno no da respuesta antes del domingo, el lunes amanecerá más caro el pan. **(Nicavisión, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Jurista Marvin Aguilar manifestó que el Presidente al ser juzgado pasa a la Corte Suprema de Justicia como cualquier otra persona según la ley, la Corte no actúa porque a ninguna persona que no se despoje de su inmunidad, no se le puede poner una letra. Opina que el Presidente no va a renunciar a su inmunidad porque ya lo hubiera hecho, es problema de él si no lo hace. **(Nicavisión, Canal 12)**

+Miguel López Baldizón dijo que hoy se conocerá las tres comisiones que se nombraron ayer, también dijo que el tema de la desaforación ya esta en agenda y en cualquier momento lo hacen, posiblemente para el 15 de Noviembre. **(Nicavisión, Canal 12)**

+Eduardo Montenegro dijo que básicamente los departamentos del Fondo Monetario han aprobado el contenido, nosotros ya la hemos revisado, se están distribuyendo a los directores para su evaluación e ir al Consejo Directivo del Fondo Monetario, antes de esa fecha nosotros lo estaremos llevando ya firmado es un requisito que el presupuesto este aprobado para diciembre de no ser así sería incumplimiento. **(TV Noticias, Canal 12)**

+El Ministerio de Gobernación emitió un comunicado haciendo un llamado a la población que no está permitido que se violente el orden público. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua